

Schwestern der Heiligen Familie von den Heiligen Herzen

Der Jesuitenpater Louis Étienne Rabussier konstituierte 1879 das "Œuvre des zélatrices des Sacrés-Cœurs". Aus diesem Werk entstand 1888 durch die gemeinsame Gründung des Paters Rabussier und der Mutter der "Zélatrices", Maria Ignazia Melin, die Kongregation der "Sœurs de la Sainte-Famille du Sacré-Cœur", die sich vor allem in Frankreich, Belgien und den Niederlanden sowie in Rom (Suore della Sacra Famiglia del Sacro Cuore) ausbreitete. Die Schwestern sahen ihre Aufgabe in der religiösen Erziehung, im religiösen Leben, in der Caritas, der Gemeindefarbeit sowie der Krankenfürsorge. 1902 wurde die Kongregation päpstlich anerkannt und ihre Statuten 1928 von Papst Pius XI. bestätigt.

Literatur:

DUCLOS, Paul, Rabussier Louis-Étienne, in: MAYEUR, Jean-Marie u. a. (Hg.), Dictionnaire du monde religieux dans la France contemporaine, Bd. 1: Les Jésuites, Paris 1985, S. 222 f.

DUCLOS, Paul, Rabussier, (Louis-Etienne), in: Dictionnaire de spiritualité. Ascétique et mystique. Doctrine et histoire Bd. 13: Raban Maur – Ryelandt, Paris 1987, S. 17-22.

HEIMBUCHER, Max, Die Orden und Kongregationen der katholischen Kirche, Bd. 2, Paderborn 31934, ND München / Paderborn / Wien 1965, S. 517 f.

Il P. Rabussier S.I. e una provvidenziale opera catechistica, in: Civiltà Cattolica 71 (1920), S. 257-261, hier 261.

ROCCA, Giancarlo, Sacra Famiglia del Sacro Cuore, in: Dizionario degli Istituti di Perfezione 8 (1988), Sp. 145.

Empfohlene Zitierweise:

Schwestern der Heiligen Familie von den Heiligen Herzen, in: 'Kritische Online-Edition der Nuntiaturberichte Eugenio Pacellis (1917-1929)', Schlagwort Nr. 19001, URL: www.pacelli-edition.de/Schlagwort/19001. Letzter Zugriff am: 04.05.2024.